

SPUC Gymnastique :

Rapport moral : Assemblée Générale Octobre 2016

Bonsoir à toutes et à tous,

Tout d'abord, je souhaite vous remercier d'être présents ce soir.

Car je considère votre présence ici aujourd'hui, comme la manifestation de votre engagement dans le club mais aussi le témoignage de la confiance que vous portez à l'équipe dirigeante. Car tous ceux qui étaient là l'an dernier, se souviennent combien la situation était difficile et l'avenir incertain.

Mais aujourd'hui la section gymnastique du Spuc est toujours présente, et même plus forte encore qu'il y a un an.

Nous venons de passer une saison où chacun s'est impliqué à sa façon, comme il le souhaitait ou comme il le pouvait. Et pendant cette année sportive qui débutait dans l'incertitude, le club a généré une plus-value, a obtenu des résultats sportifs jusqu'alors jamais atteints (et je félicite ici nos championnes et remercie Sabine pour son implication totale qui dépasse largement les limites de son emploi), mais le club donc a aussi pu investir dans du matériel et, plus encore, ce que je pense pouvoir être une fierté pour notre association : avoir réussi à créer un nouvel emploi, qui plus est, à temps complet.

Je pense donc que chacun s'accordera à dire que le bilan est positif. Mais, il n'en demeure pas moins que rien n'est jamais définitivement acquis et qu'il faut se donner les moyens pour poursuivre ce qui a été débuté et ce qui pour moi représente le plus important, la pérennisation des emplois.

Tout en écrivant ce petit mot, ce bilan, ce qu'il convient d'appeler ici: un rapport moral, je me disais : « mais, tu parles comme ces chefs d'entreprises que l'on voit dans les journaux télévisés, qui manifestent et revendiquent pour défendre leur fond de commerce ». Mais à bien y réfléchir, si je ne suis qu'un président de club sportif associatif, au regard des chiffres qui vont seront présentés dans un instant par Dominique, vous comprendrez facilement que l'ensemble du bureau directeur, est bien quant à lui un véritable chef d'entreprise. Certes, notre activité c'est le sport, qu'il soit de loisir, de compétition ou de détente c'est selon, mais il n'empêche que notre association s'articule comme une PME qui totalise aujourd'hui 7 salariés dont 2 temps plein. Et ces sept salariés comptent sur le Spuc gymnastique pour avoir un revenu à la fin du mois.

C'est donc bien pourquoi, maintenant que l'on peut dire que le club est remis sur de bons rails, il faut poursuivre ensemble dans cette direction. Chacun pouvant être utile, à sa façon, avec ses moyens et ses envies à faire que le Spuc Gym perdure et devienne un club reconnu comme étant impliqué et utile dans la vie locale de la commune, mais aussi reconnu par ses résultats sportifs et ce, jusqu'à un niveau national.

Alors, pour ce faire, le Conseil d'Administration a déjà réfléchi et travailler à plusieurs pistes qu'il convient, je pense de poursuivre. Il y a peu, une convention a été signée pour qu'une animatrice GV intervienne au sein d'une entreprise, et propose des cours de gym aux salariés. C'est un des axes qui nous a permis d'obtenir des subventions pour l'embauche de Morgane. Il existe une réelle demande dans ce domaine, que je pense nécessaire de développer et que s'il nous est possible de trouver d'autres partenariats de ce type, il ne faudra pas les laisser passer.

Les autres axes de développement passent aussi par la création de nouvelles disciplines en GA. La gymnastique acrobatique vient de faire son entrée au Spuc avec Tiphonie et Agathe de véritables championnes puisqu'elles ont été championnes de France et ont participé à des compétitions internationales et même mondiales, dans leur discipline. C'est une vraie chance de les avoir avec nous. Avec le tumbling, qui bien que pour le moment n'en est qu'à ses balbutiements au sein du Spuc, mais pour lequel nous ne désespérons pas de voir arriver prochainement de nouveaux gymnastes, filles et garçons, le club dispose maintenant d'atouts certains pour être attrayant. Fixons-nous ensemble comme objectif d'être présents sur les plateaux de compétitions, aussi dans ses nouvelles disciplines et ce, dès la saison prochaine.

Des projets de nouvelles activités en GV sont aussi à l'étude. Mais outre le fait qu'il faille investir dans un peu de matériel, ce qui aujourd'hui n'est plus un soucis, il nous faudra nous rapprocher de la municipalité pour obtenir de nouveaux créneaux d'accès aux

salles que nous utilisons déjà, voire à de nouvelles salles. La prochaine équipe dirigeante du club, aura donc à travailler sur ce sujet.

Vous le voyez, le Spuc gym a des idées, des projets et quelques moyens, alors ensemble, poursuivons l'aventure et donnons à notre club la possibilité de concrétiser ses objectifs, dans l'intérêt de tous, petits et grands, gymnastes et salariés. Le Spuc gym à la capacité de grandir encore et d'être populaire aux yeux d'un grand nombre d'interlocuteurs, publiques et privés.

Faisons du Spuc Gymnastique, ce qu'il est en droit d'être :

Un grand club.

Mais avant de laisser la parole pour la présentation du rapport d'activité de l'année écoulée et du bilan financier, permettez-moi de remercier publiquement celle sans qui le Spuc Gym aurait disparu depuis presque deux ans. Celle sans qui le renouveau du club n'aurait jamais pu avoir lieu, celle qui aujourd'hui encore consacre des heures entières chaque jour, entre autre, à jongler avec les chiffres pour que notre association soit une association qui tourne bien. Je veux donc, ici, devant tout le monde et je sais que tu me le reprocheras ensuite, mais je m'en moque, je suis sûr que tout le monde sera d'accord avec moi, je veux te dire au nom du Spuc Gymnastique :

Merci Dominique !!